



青葉小学校だより

令和5年度

4号

人間性豊かな実践力のある子どもの育成
～心豊かな子ども 進んで学ぶ子ども たくましい子ども～
令和5年6月1日発行

北九州市立青葉小学校
校長 西村 直美

楽しかった歓迎集会・遠足

5月12日(金)4年ぶりに全校児童が体育館に集まり、1年生の入学をお祝いする「歓迎集会と歓迎遠足」が行われました。

集会では、各学年から1年生に向けて歓迎の言葉と歌のプレゼントが披露されました。また、計画集会委員会の子どもたちからは「青葉小クイズ」が出されました。楽しく青葉小の秘密を知り大喜びの子どもたちの姿が見られました。最後に1年生から各学年の子どもたちへ、お礼の歌「いけ！いけ！ぴっぴか！」が披露されました。明るく元気な1年生の歌声に合わせ、笑顔と手拍子が体育館いっぱいに広がった温かく素敵な集会となりました。

集会後は、運動場へ全児童が集合して「芦屋総合運動公園」へ遠足に出かけました。1年生と手をつないだ6年生を先頭に全児童が元気に歩き、30分程で到着した後は、美味しいお弁当とおやつをいただきました。当日は、天候に恵まれ、最高の思い出ができた1日でした。保護者の皆様には、当日までの準備や当日の美味しいお弁当づくりのご協力をいただき、ありがとうございました。



手作りペンダントを飾り、花のアーチをくぐり入場しました。



6年生の子どもたちと美味しくいただきました。

避難訓練(火災)～いのちを守る学習～

今年度初めての避難訓練を5月19日(金)に行いました。今回の避難訓練の想定は、火災です。給食室から出火したことを想定した訓練でした。事前に「お」押さない「か」駆けない「し」しゃべらない「も」戻らないの「おかしもの約束」と煙の危険を学びました。その後、本番と同じように非常ベルを鳴らして避難を行いました。当日は、若松消防署の方にも来ていただき、命を落とさないために「真剣に避難する」「先生の指示に従う」というアドバイスをもらい、避難訓練を実践しました。4分28秒という短時間で全児童が避難できたことから、訓練後の講評で、若松消防署の方にお褒めの言葉をいただきました。もしもの時に備え、誰一人、命を落とさないようにするために真剣に取り組めた1時間でした。



「おかしもの約束」を守って避難しました。



火災の話と合わせて6月の大雨への備えについても話をいただきました。

6月行事予定

- 1日(木) クラブ活動(4・5・6年生)
読み聞かせ(6年生)
- 6日(火) クラシックコンサート
- 7日(水) 歯科検診
フッ素塗布(2・3年生)
- 8日(木) 委員会活動(5・6年)
読み聞かせ(2年生)
- 9日(金) 集団下校組織づくり・集団下校
タブレット学習(3年1クラス・4年)
- 14日(水) 学習参観・学級経営方針説明
- 15日(木) クラブ活動
読み聞かせ(3, 4, 5年生)
- 20日(火) 交通安全教室(1年)
- 22日(木) クラブ活動
読み聞かせ(にこ・わく学級)
- 26日(月) 水泳学習開始
- 27日(火) 社会見学(4年生)
- 28日(水) 社会見学(3年生)
- 29日(木) クラブ・委員会振り返り ※4年15:25下校
読み聞かせ(1年生)
ひまわり学習塾 開塾式

<7月>

- 7月12日(水)～14日(金)
個人懇談会
- 7月19日(水) 給食終了・大掃除
- 7月20日(木) 終業式

校区たんけん(3年生)

社会科の学習「まちの様子」で学校周りの様子を調査する「校区たんけん」に出かけました。方位を学んだ子どもたちは、学校の周りがある様々な視点(地形・土地の利用・交通の様子・建物)に気を付けながらまち探検に出かけました。晴天の中、子どもたちは若葉の美しい青葉のまちのお店や建物、交通の様子などを調べながら、庭先の草花の美しさや親しみある自分たちの公園など、我が町のよさを感じながら楽しい「校区たんけん」ができました。まずは、自分の町へのシビックプライドを育てていきます。



最終ゴールの青葉小は、災害の時の避難所であることも知りました。

<お願い>～自転車に乗るとき～

- 放課後に自転車で遊びに出かける児童が多くいますが、交通事故等が心配されます。下記の2点をご家庭でもお声掛けください。
- ①歩道がない道路は、片側に寄って運転する。(道に広がらない。)
 - ②信号のない交差点は、一時停止して渡る。(スピードの出しすぎ注意)